Dittillhin

0

Ш

http://www.rikkyo.ac.jp/koyu/

白石典義体育会長インタビュー

可道は立教の誇

ていますか

一界レ

ベルの学生がいます。

47 22 44 26 38 29 36

受験生を呼ぶ…。このプラス

た全国から文武両道に秀でた て結果が出る。その評判がま

ていきたいものです。のサイクルをうまく回転させ

次) が金メダルを獲得しま

ーツウエルネス学科1年

うことなのだろう。ただ、そ 薄れ、少し大人になったとい

のあともいろいろな会をして

本学澤田優蘭(うらん)さん

00m走T13クラスで、

コミュニティ福祉学部ス

会の学生

が十分に練習できる

したいと考えています。体育

充実した設備を整える。そし

ですか。 果をあげています。受験状況 から、 徐々に注目されるようにな の4年間を振り返っていかが り、それがアスリート選抜入 入試制度導入で多種多様な1993年秋の自由選抜 在籍することになります。こ 年次から4年次までアスリー や今後の展望についてお聞き 2008年度にスタートして ト選抜入試合格者が本学に しました。 生の獲得が可能になっ 2011年度の入学者で1 体育会学生の積極性が 体育会学生が各部で成 7

ろです。

だけでなくチームワークも大団体種目は選手個々の力

です。全日本学生、全日本や 確実に結果は出ています。 4年が経ち、少しずつです 試の導入につながりました。 ーどんな競技で活躍が目立っ 個人種目はかなりい い結果 百ではなくそれ以上になるこ 事です。 人が力を合わせると、合計は 十の力を持つ選手

のホッ だと捉えています。 再び蓄積していく苦労の時期 負力といった眼には直接見え勝つためのチームワーク、勝 の間に、それまで培ってきた 度を導入するまでの2数年 年にスポーツ推薦制度を廃 とができる。本学は1970 にくい力が希薄化したのでは ないでしょうか。今はそれを し、その後自由選抜入試制 ブ・ステップ・ジャン 三段跳び

越えるべく挑戦しているとこ る高みを目指して、壁を乗り 低迷期…5部や6部以下に留 しています。そして、さら 部や2部あるいは1部に昇格 まっていた時代からは大きく 水泳や陸上競技、フィギュア 方団体種目は、かつての し、多くの競技種目で3 ト等がそうですね。 な

変貌、

アスリート選抜入試制度が

スケー

T:

Þ

S

E

ジャンプは優勝です。スポー はチー 選手の競技力向上、ステップ ありま ですぐに結果が出るわ ツの世界ですから全ての競技 テップのステー ブに例えると、これ ムの一部昇格、そして せんが、未来が ジ。ホップは からがス 明るいけでは

受験の条件などあり ます

は何です

現在、力を入れていること

施設の充実ですね。

野球 ヨット

たくなりました。

でした。立教のマークを付けて頑張る選手全員に応援のエールを送り

町田香子

55 法

のは間違いありません。

か

学者は体育会への所属が原 ピックや世界選手権などの国 則です。出 アスリー 願資格は ト選抜入試での入 「オリ 内水泳プールも検討を開始れています。陸上競技場や屋コートの人工芝化も視野に入

が進行中です。グラウンド

や

した。クラブハウス新築を含

部のマリーナ移転は完了しま とボート部の寮改築、

育会各部

0)

活躍については2

TET

む富士見総合グラウンド整備

-17

教スポー

ツ」をご覧ください



白石典義体育会長 1977年立教大学社会学部産業関係 学科卒業。社会学部長、経営学部長を 歴任し、2010年より統括副総長。

文武両道を重 のハードルの高さは 8月下

指しています。 れた大学生活を送ることを目 について部長先生がアドバイ が根底にあるからです。入学 スを与え、アスリート学生と 後も学業と体育活動 して文武両道のバランスがと 0 両 立

に心打たれました。インタビュー予定時間の1時間半があっと言う間大学時代は山登りに親しんだというお話や体育会に対する熱い思い ル 【インタビュー後記】

います。

最後にメッセージを。 ーツ(発祥)校であるアメ

いと願っています。学をさらに好きになってほ

競技レベルは高く、大会16位以上」など 旬から試 技 験

を求めています。こ 評定平均値35以上 評定平均値35以上 高校の学業成績も を実施します。競

る立教大学らし んじ さ

ています。選手の活躍を通じが再び活性化することを信じ 時代があった立教大学体育会 職員の皆が一丸となって応援 て、学生・保護者・校友・教 、そのことによって立 教大

長い歴史が岳部など、 岳部など、 し遂げた山 登山 を成 に華々しい あり、過去 のヒマラヤ 本邦 1 ル

ボ

カンフッ

■編集人 石﨑 孟 主なこ ニュー 86▼ 4面▼ 第2回 石川立教会地域立教会を訪ねて

■発行所

立教大学校友会 〒171-8501

■発行人 江草

豊島区西池袋3-34-1

■電 話 03 (3985) 2634

忠敬

2 面 ▼ 代議員会開催報告 立教スポーツ ホームカミングデー開催報告

今後の展望は。

学生たちの意見を聞 続していきたいと思ってい のより良い方策の検討を 保は大きな課題だと認識して OB・OG、監督やコー 体育会学生を育てるため生たちの意見を聞きなが また、優れた指導者 0 確ま 継

夏季パラリンピックにも走北京で開催された第13回

競技を開始。2008年

幅跳びで出場した実績の

頑張りた

高校1年

生で本格的に陸

ました。澤

かいを持ちながら、澤田さんは、視覚

ア記録・日本記録を更新 した。記録は13秒

28でアジ

しょうが

計

パラゲームズ広州大会女子 で行われた2010アジア アジアパラゲームズで金メダル 12月15日に中国・広州 持ち主であり、今後ます すの活躍が期待されます。

澤田さんのコメント

うと、なぜか少しよそよそし

も、夏休みが明けてまた出会 とよく飲みにも行った。▼で 大会をしたり、なんやかんや られクラス仲間でボウリング に中山律子さんのPRに乗せ

い感じがした。高校生気分が

春先の怪我が長引き、出場 ので、気持ちを切り替えて ピックへの選考大会もある 年からはロンドンパラリて十分ではありません。 し、記録も技術もまだ決し き、 目 くありましたが、大舞台で するにあたっては不安も多 を出すことが目標でした。 、満足しています。しか標を達成することがで 今大会では、自己ベスト

> して、それからしばらくする けだったのかもしれない。そ いたから、その違和感は僕だ

クラスはとても仲が良くて、 前の mens club という雑誌 員でよく遊んだ。その年の6 られたのだろう。▼私たちの と、このBack to campus が 出合った。▼大学時代と言う のBack to campus 特集号に 月、初めてのボウリングの日 特に入学から夏までほぼ全 いて、よりそんな気分にさせ はイメージがとても合って のアイビー・リーグと立教 わって、大学に戻る。そこで ポン、だね)、そこで30年以上 目信なくすことないよ、ニッ きな本屋さんもこの街の建 うれしい、僕が日本で一番好 が絞られているのがとても 大学の友人と再び会う。 すぐ頭に浮かぶ。夏休みが終 で、文化の高さを誇るべきで、 樂書専門店だ。神保町はなん 、神保町の古本屋さんは専門 かりを集めている店があって いていたら、懐かしい雑誌ば でも世界一の本屋街だそう 神保町の古本屋さんを覗 US

時計台

campusに感謝する。

今更ながらよかったなあと

の濃い学生時代だったことを ホもなかったけれど、人間味 がやって来た。▼PCもスマ と、立教にも遅い政治の季節